

The image features a decorative border of watercolor-style flowers in shades of blue and purple, scattered around the central text. The flowers vary in size and orientation, creating a soft, artistic frame.

Evolucion del derecho penal

Ensayo



Ensayo

Nombre del Alumno : dora yoleth sanchez hernanadez

*Nombre del tema: **evolucion del derecho penal***

*Parcial: **primer parcia***

*Nombre de la Materia : **derecho penal***

*Nombre del profesor: **Flor de maria culebro estrada***

*Nombre de la Licenciatura : **derecho***

*Cuatrimestre: **segundo cuatrimestre***



El derecho penal ha evolucionado a lo largo del tiempo en función con los cambios sociales y la necesidad de cada época.

el derecho penal Es una rama fundamental derecho que se encarga de regular conductas humanas que son consideradas delitos, así como también las consecuencias de estas acciones acarrear .

El derecho penal mexicano ha evolucionado con una serie de modificaciones hechas a nuestra carta magna de 1917 Las cuales han permitido su perfeccionamiento garantizando los derechos de las partes permitiendo la originalidad y un sistema de corte acusatorio así como la valoración de la víctima.

El derecho penal tiene sus raíces en la antigua Grecia y Roma donde se castigaban las conductas del y sitivas mediante torturas y penas de muerte durante la edad media el derecho penal evolucionó y se crearon los primeros códigos penales como el código de hammurabi y la ley de XII tablas En la actualidad el derecho penal se rige por códigos penales de cada país los cuales establecen conductas delictivas y las penas correspondientes.

Lo que hacía el código de hammurabi Es darle importancia a la mujer en la antigua mesopotamia las mujeres no estaban sometidas a los hombres sino que gozaban de un la cierta estatus de igualar las mujeres disfrutaban de importantes derechos como poder comprar y vender y tener representaciones jurídicas y testificar libremente

La evolución del derecho penal ha sido un proceso continuo influenciado por cambios sociales y culturales filosóficos a continuación se presentan las principales periodos y características de la evolución:

Periodo de evolucion

1

vengaza privada



En los tiempos primitivos, la justicia se basaba en la venganza personal o familiar, sin ninguna estructura legal formalizada.

Venganza divina

La religión comenzó a influir en la justicia penal, con castigos considerados como la voluntad divina.

2



3

Venganza pública.

El estado asumió el control de la justicia estableciendo códigos legales como el código de hammurabi y la ley de XII Tablas, que introdujeron la proporcionalidad entre delitos y castigo.



4

vengaza privada



Durante esta etapa, se empiezan a ser distintos entre delitos privados y delitos públicos, según el hecho lesione de manera directa los intereses de los particulares o el orden público.

Defensa del poder absoluto.

Los ideólogos absolutista sostenían que la única fuente de poder legítimo era dios y que el monarca ejercía soberanía en su nombre.

5



Periodo humanitario.



Durante la ilustración filósofos como césare beccaria y jeremy bentham promovieron la abuelación de la cultura y la proporcionalidad de las penas enfocándose en la prevención de delitos.

